
 

 

 

 

 

L’Aquila, 29 settembre 2016 

 

COMUNICATO STAMPA 

 

Non mi piace dilungarmi in polemiche, dal momento che la politica si   

fa con i fatti. Pertanto, a proposto della viabilità a servizio della   

Cava Vaccarelli, torno a sottolineare che, a distanza di quattro anni   

dall’approvazione della delibera consiliare che vincolava   

l’ampliamento della cava alla realizzazione di una viabilità   

alternativa, ad oggi non ci sono risultati. 

Né può essere rassicurante, per i cittadini, o costituire una   

risposta, il fatto che si siano effettuati dei sopralluoghi e che   

qualcuno rassicura verbalmente che “ci si sta lavorando”. Le risposte   

dovranno essere fornite in maniera concreta, carte alla mano, dando   

tempi certi, e dovranno pervenire nelle sedi e nei modi opportuni, da   

parte di chi è titolato a parlare. Per tale ragione presenterò   

un’interrogazione in Consiglio comunale, con risposta scritta e in   

Aula, e ho già chiesto e ottenuto, grazie alla disponibilità del   

presidente, la convocazione della seconda Commissione consiliare,   

Gestione del Territorio, che si riunirà in una seduta dedicata   

all’argomento mercoledì 5 ottobre, alle ore 9. Saranno quelle le sedi   

per fare chiarezza e dare risposte ai cittadini, con serietà e   

concretezza, rispetto a una problematica urgente e sentita. 

 

 

Il Consigliere comunale 

Adriano Durante (Idv) 


